

# *Ingresarán los pinos nuevos a la organización de pioneros este 8 de octubre (+Audio)*

---



**Foto: Mireya Ojeda**

Por: Mireya Ojeda Cabrera\*

Cienfuegos, 7 oct (RHC) Este 8 de octubre será un día festivo en Cienfuegos como en toda Cuba, estarán realizando actos de ingreso de los niños de primer grado, a la Organización de Pioneros José Martí y al Movimiento de Pioneros Exploradores.

En la ciudad del centro sr de la isla, la Presidenta Provincial de los pioneros en funciones, Anabel González Rosales destacó los compromisos para formar al hombre nuevo en este proceso que acompaña al resto de los estudiantes de otros niveles educativos de la enseñanza primaria.

“Una etapa donde ellos como Moncadistas interactúan de forma y manera activa, afirma, y el acto provincial se estará realizando en la institución educativa Carlos Caraballo ubicada en el municipio de

Cruces, merecedora de este acto por sus resultados, tanto en el trabajo pioneril como educativo”.

Conmemoraremos el aniversario 57 de la muerte del Che, inolvidable Comandante Ernesto Guevara, Día del Guerrillero Heroico.

Una dolorosa noticia que conmovió a todo el pueblo, al caer en otras tierras del mundo, adonde marchó a ofrecer la fuerza de su brazo para pelear por la libertad.

**\*corresponsal de Radio Habana Cuba en Cienfuegos**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/366932-ingresaran-los-pinos-nuevos-a-la-organizacion-de-pioneros-este-8-de-octubre-audio>



**Radio Habana Cuba**